

Los integrantes del Dridma Rivas Sófbol reclaman seguir siendo olímpicos

Redacción Vie, 22/02/2008 - 12:18

Vota

votos ☆ ☆ ☆ ☆ ☆



El regreso del sófbol a las Olimpiadas, traería de nuevo el protagonismo a Rivas-Vaciamadrid, ya que volvería a ser subselección olímpica de este deporte, en caso de que Madrid hiciera realidad el sueño de ser olímpica en 2016

Jugadoras y jugadores, técnicos y demás miembros del Dridma Rivas Sófbol Club, junto a familiares y simpatizantes, iniciarán una caminata de una hora, bajo el lema "Por un sófbol olímpico", reivindicando la vuelta del sófbol al programa olímpico en 2016.

El regreso del sófbol a las Olimpiadas, traería de nuevo el protagonismo a Rivas-Vaciamadrid, ya que volvería a ser subselección olímpica de este deporte (lo fue en la candidatura del 2012), en caso de que Madrid hiciera realidad el sueño de ser olímpica en 2016.



El Club Dridma Rivas quiere que el sófbol vuelva a ser deporte olímpico [Ampliar imagen](#)

Después de la caminata se jugará un partido entre los equipos del Club "Jóvenes Promesas" y las juveniles "Dridma Rivas SC" en el campo de sófbol del polideportivo Cerro del Telégrafo.

Tras la jornada reivindicativa, el domingo las chicas de Dridma Rivas disputarán dos partidos amistosos, preparatorios de la temporada, contra el Universidad de Valencia.

Los encuentros se disputarán como siempre en el Campo de Sófbol. Polideportivo Cerro del Telégrafo. El primer partido comenzará a las 10.30 horas y tendrá una duración de una hora y media. El segundo se disputará a continuación (aproximadamente a las 12.30 horas).

Acceda al R.A.I.
Acceda al Registro de Aceptaciones Impagadas

**clik
aquí**

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Enviar un comentario nuevo

Su nombre:

Correo-e:

El contenido de este campo se mantiene como privado y no se muestra públicamente.

Página principal:

Comentario: *